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Beschluss 

der Stadtverordnetenversammlung 
 
 

Abbau überflüssiger Verkehrsschilder 
Antrag der CDU-Fraktion 
- 101.16.847 - 
 
 
Geänderter Antrag 
 
Die Stadtverordnetenversammlung wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen: 
 

Der Magistrat wird aufgefordert, von den Ortsbeiräten Vorschläge zu 
erbitten, ob es im Bereich des Ortsbezirkes Verkehrsschilder gibt, die 
gegebenenfalls abgebaut werden können, um den „Schilderwald“ zu 
lichten. Über die Vorschläge der Ortsbeiräte soll im Ausschuss für 
Stadtentwicklung und Verkehr berichtet werden. 

 
Die Stadtverordnetenversammlung fasst bei 
 
Zustimmung: einstimmig 
Ablehnung: -- 
Enthaltung: Kasseler Linke.ASG 
den  

Beschluss 
 

Dem Antrag der CDU-Fraktion betr. Abbau überflüssiger 
Verkehrsschilder, 101.16.847, wird zugestimmt. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Jürgen Kaiser     Edith Schneider 
Stadtverordnetenvorsteher   Schriftführerin 


